

La Escuela Judicial celebra 30 años de trayectoria institucional

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 24 Mayo 2025 11:02

En este mes de mayo de 2025, la Escuela Judicial conmemora tres décadas de labor institucional, desde su creación el 24 de mayo de 1995 por disposición del Superior Tribunal de Justicia de la Provincia de Formosa, en el acta N° 1970/95 punto 10°.



30° ANIVERSARIO ESCUELA JUDICIAL

Acta N° 1970/95 - 24 de mayo 1995 - 2025

La Escuela Judicial celebra 30 años de trayectoria institucional

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 24 Mayo 2025 11:02



Dr. Herberto Fermín Espinosa
Director Escuela Judicial

Dra. Claudia María Fernández
Ministra Coordinadora

Lic. Elda Judith Obregón
Subdirectora Escuela Judicial

Aula Magna Escuela Judicial
"Esc. Cállica Elena Amado Cattáneo de Rave"

Superior Tribunal de Justicia

 **Escuela Judicial**
PODER JUDICIAL FORMOSA

30° ANIVERSARIO ESCUELA JUDICIAL
Acta N° 1970/95 - 24 de mayo 1995 - 2025

Desde sus inicios, la Escuela ha tenido como misión fundamental la capacitación permanente de magistrados, funcionarios, empleados del Poder Judicial, promoviendo una formación continua que responda a los desafíos actuales y fortalezca el servicio de justicia.

La Escuela Judicial celebra 30 años de trayectoria institucional

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 24 Mayo 2025 11:02



Esc. Célida Elena Amado Cattáneo de Rave

Dr. Manuel Eduardo Hang
Ex Ministro Coordinador

Aula N° 3
"Dr. Manuel Eduardo Hang"

Escuela Judicial
PODER JUDICIAL FORMOSA

30° ANIVERSARIO ESCUELA JUDICIAL
Acta N° 1970/95 - 24 de mayo 1995 - 2025

A lo largo de estos 30 años, se han implementado múltiples acciones de formación, entre las que se destacan el curso para Aspirantes a Secretarios —iniciado en 1997—, la incorporación del aula virtual en 2013 y la utilización de tecnologías de videoconferencia, que han permitido ampliar el alcance y efectividad de las capacitaciones, incluso a nivel internacional.

La Escuela Judicial celebra 30 años de trayectoria institucional

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 24 Mayo 2025 11:02



Escuela Judicial
PODER JUDICIAL FORMOSA

30° ANIVERSARIO ESCUELA JUDICIAL
Acta N° 1970/95 - 24 de mayo 1995 - 2025

Esta conmemoración representa un reconocimiento al compromiso sostenido con la excelencia institucional y una oportunidad para renovar el propósito de seguir consolidando una justicia más cercana, moderna y eficiente.

[Acta N° 1970/95](#)

**EN SU 30° ANIVERSARIO,
SALUDAMOS A LA ESCUELA
JUDICIAL DEL PODER
JUDICIAL DE FORMOSA**



JUNTA DIRECTIVA DE REFLEJAR

Mayo, 2025





JUNTA FEDERAL DE CORTES Y SUPERIORES TRIBUNALES DE JUSTICIA
DE LAS PROVINCIAS ARGENTINAS Y CIUDAD AUTÓNOMA DE BUENOS AIRES

Resistencia, 24 de mayo de 2025

Dra Claudia María Fernández

Tengo el agrado de dirigirme a usted con motivo de conmemorarse el trigésimo aniversario de la creación de la Escuela Judicial del Poder Judicial de la Provincia de Formosa. Por su intermedio, hago llegar un afectuoso saludo y mi más profundo reconocimiento a la coordinación directiva y a todo el equipo que, con vocación, compromiso y excelencia, han hecho posible que esta institución se consolide como un referente regional en materia de formación judicial.

Desde su fundación, el 24 de mayo de 1995, la Escuela ha desempeñado un rol clave en la capacitación permanente de magistradas, magistrados, funcionarias, funcionarios y agentes judiciales, comprometida con una formación integral que responda a las nuevas exigencias del servicio de justicia.

Tal como lo establece nuestra Constitución Nacional, los magistrados y magistradas deben desempeñar sus funciones “por imperio de la ley y con sujeción a ella”. Este mandato impone una responsabilidad ineludible de formación continua, actualización jurídica y reflexión ética, que las escuelas judiciales —como la de Formosa— asumen con responsabilidad y visión de futuro.

En ese marco, los espacios de capacitación judicial resultan irremplazables para brindar herramientas técnicas, éticas y humanísticas que fortalezcan el Estado de Derecho y refuercen la confianza de la ciudadanía en el Poder Judicial. Celebrar estos 30 años de labor sostenida es, sin dudas, reconocer una trayectoria institucional que honra el compromiso con la justicia y el perfeccionamiento constante.

Desde JUFESJUS renovamos nuestro compromiso con la promoción de estas iniciativas de formación, intercambio y mejora continua, indispensables para construir una justicia moderna, accesible y a la altura de los desafíos actuales.

Sin otro particular, la saludo muy atentamente, solicitándole tenga a bien transmitir este reconocimiento y nuestro agradecimiento a todas las personas que integran tan prestigiosa Escuela Judicial.

Emilia María Valle
Presidenta
JUFESJUS

La Escuela Judicial celebra 30 años de trayectoria institucional

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 24 Mayo 2025 11:02

El Centro de Estudios Judiciales del Chaco expresa su más sincero y cálido saludo a la Escuela Judicial del Poder Judicial de la Provincia de Formosa al conmemorarse el 30° aniversario de su creación institucional.

Desde su fundación, el 24 de mayo de 1995, la Escuela Judicial ha demostrado un firme compromiso con la formación continua y la capacitación permanente de magistradas, magistrados, funcionarias, funcionarios y agentes del Poder Judicial, consolidándose como un referente en el fortalecimiento de una justicia más eficiente, moderna y cercana a la ciudadanía.

Celebramos especialmente su capacidad de adaptación a los cambios y desafíos del tiempo, que han proyectado su labor más allá de las fronteras provinciales.

Este aniversario no solo simboliza tres décadas de trabajo sostenido y vocación institucional, sino también una renovada oportunidad para reafirmar los valores que inspiran la construcción de un Poder Judicial comprometido con la calidad, la accesibilidad y el Estado de Derecho.

Desde nuestra institución, saludamos con respeto y admiración a quienes integran y han integrado la Escuela Judicial de Formosa, renovando los lazos de cooperación y amistad que nos unen en la misión común de contribuir al perfeccionamiento del sistema judicial.

¡Felices 30 años!



Poder Judicial
de la Provincia del Chaco